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Reduzierung weggeworfener Lebensmittel 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.922 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In Kassel werden pro Jahr mehr als 5.000 Tonnen Lebensmittel 

weggeworfen. Was unternimmt der Magistrat, um diese Menge zu 

reduzieren? 

 

2. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, diese Lebensmittel nicht der 

Entsorgung, sondern vielmehr - soweit möglich - noch einer sinnvollen 

Nutzung zuzuführen? 

 

3. Wie beurteilt der Magistrat die Initiative „Verwerten gegen den Überfluss“? 

 

4. Inwieweit ist der Magistrat bereit, die entsprechenden Initiativen in Kassel zu 

unterstützen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




